

Entrevista

Jorge Valladares (Aspirante a consejero INE)

"Lo que pasa es que la conformación del Comité tuvo sus bemoles y realmente no están allí en su totalidad las personas especialistas, ni en la materia, ni en la elaboración de exámenes de esta calidad; sí hay, pero no todos lo son, entonces resultó un examen que, en cierto sentido puede ser adecuado y en otros no. "En este pleito entre la forma y el fondo yo seguí el primer paso (para la revisión de examen) que es hablar con los responsables ya que el Comité Técnico ni siquiera tiene una dirección de correo oficial con la cual comunicarse, así que yo le escribí a la <u>Jucopo</u> y para sorpresa no contestaron. Estoy siguiendo la vía legal como varios compañeros y compañeras reclamando que se cumpla esa fase de revisión para que en caso, como yo considero nueve reactivos que respondí me calificaron de negativo, efectivamente son correctos, pues tal vez pueda aparecer en la lista o no".



https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALcQjngaOwNgdS4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213554&parId=75F18D3264FEE48F%213533&o=OneUp